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９ 神尾昭央議員 

柿の木プロジェクトと平和教育について 

  長崎の被爆柿の木２世の苗木を活用した柿の木プロジェクトを通して、子どもたち 

や保護者に対する平和学習の重要性を認識した。今後、区立小中学校において同様 

の教育を実施していくことについての所見をうかがいたい。 

 

 


